



#POLITIK 30. Dezember 2015

EVG – eine starke Gemeinschaft

Die EVG ist die treibende Kraft in der Eisenbahn- und Verkehrsbranche. Wir haben den Mut und den Willen, zu gestalten. Und wir sind dabei erfolgreich, das zeigt nicht zuletzt die Reform des Vergaberechts, mit der ein deutlich verbesserter Schutz der Beschäftigten im Wettbewerb durchgesetzt wird. Diese Reform hätte es so nicht gegeben ohne die EVG und ihre politische Überzeugungsarbeit – zentral und in den Bundesländern.



Die EVG ist die treibende Kraft in der Eisenbahn- und Verkehrsbranche. Wir haben den Mut und den Willen, zu gestalten. Und wir sind dabei erfolgreich, das zeigt nicht zuletzt die Reform des Vergaberechts, mit der ein deutlich verbesserter Schutz der Beschäftigten im Wettbewerb durchgesetzt wird. Diese Reform hätte es so nicht gegeben ohne die EVG und ihre politische Überzeugungsarbeit - zentral und in den Bundesländern.

Durchsetzungsfähig und erfolgreich sind wir, weil wir eine starke Gemeinschaft sind. Weil wir nicht am grünen Tisch entscheiden und agieren, sondern weil wir unsere Mitglieder einbeziehen.

Allein in diesem Jahr haben sich über 6.500 Kolleginnen und Kollegen dafür entschieden, Mitglied unserer Gemeinschaft zu werden. Seid herzlich willkommen. Wir freuen uns auf eure Ideen und euer Engagement. Diese Zahl ist auch ein toller Erfolg für unsere aktiven und engagierten Werberinnen und Werber. Dafür herzlichen Dank!

Die EVG wird auch im kommenden Jahr ein starker Partner der Beschäftigten sein. Wir wünschen euch alles Gute für 2016 und grüßen herzlich alle Kolleginnen und Kollegen der Eisenbahn- und Busbetriebe, die am bevorstehenden Jahreswechsel arbeiten.